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・現在米子市議会で行われている、本会議場で開かれている常任委員会・特別委

員会のインターネット中継の継続をお願いするものです。

・理由

米子市議会では∴HPによれば、. 「現在、新型コロナウイルス感染拡大防止の

観点から:傍聴の自粛をお願いしているところですが、市民の皆様へ議会の様子

.をお伝えするため、 ●自粛をお願いする期間において常任委員会および特別委員会

.のインタ→ネパ中継および録画配信を行なうこととしましたのでお知らせし

ます。」とあります。日中仕事をしている私にとっては議会の委員会での審議過

程が見れることはとてもありがたいことだと思っています。傍聴の「自粛」要請

が解除されても、私のようになかなか傍聴に行けない市民のためにも引き続きイ

∴ンターネジト中継の継続をお願いします。

二ま.た、’平成急0年7月議会において、陳情第1 1号「米子市議会委員会のネッ

ト中継について(陳l駒」が趣旨採択されています。ぜひ、この平成3 0年の陳

情が趣旨採択された意味を考えてください。

本会議場で開かれている委員会は:新たな設備投資がいらないため、特段の経

費も不要だと思います。

資料として、 ・平成3 0年7月議会の委員会議事録と本会議議事録(ともに抜粋)

を添付します。
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委員会のインターネヅト中継の継続を求める陳情

要旨

本会議場で開かれている米子市議会の、委員会のインターネット中継の継続を

求めます。

理由

米子市議会では、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、傍聴自粛の要

請とともに、委員会のネット中継や録画配信がされる●ことになりました。まず、

このたびの英断に敬意を表するとともに、’これまでネット中継を心待ちにしてい

た身として、うれしく思います。ありがとうございました。

今までは委員会の傍聴に日程が合わなければ出かけることができませんでし

た。しかし、自粛期間中はインターネット中継がなされ、平目昼間で傍聴に行け

なかった私たちもネットのライブ配信や録画配信にて委員会の様子がよくわか

り;とても良かったです。・

∴鳥取県議会では本会議だけでなく、委員会もインターネット中継がされていま

す。

.引き続き本会議場で委員会が開催されると聞きました。傍聴「自粛」要請が解

除されでも、傍聴に行けない私たちを含む多くの市民のためにも引き続きインタ

ーネット中継の継続をお願いします。

以上


